

Le bâtiment des secondes devient...

le bâtiment Amar y Servir



Amar y servir

Le bâtiment du cœur et du partage

(avec le foyer des élèves et la salle de rencontre au sein de ce même bâtiment)

Cette expression « Aimer et Servir » est la seconde devise des jésuites. Elle vient d'une expression espagnole « En todo amar y servir », (en tout aimer et servir).

Elle exprime bien le lien intrinsèque entre une vie tournée vers l'Autre, Dieu et l'autre quel qu'il soit, une vie au service ; et la manière de vivre ce service, en aimant, c'est à dire en donnant et en se donnant, mais aussi en accueillant.

Cette dynamique est toujours instable, mais elle nous aide à être au plus près de Jésus, toujours en mouvement, toujours priant, toujours tourné vers ceux que le chemin met sur sa route. C'est une belle symbolique pour entrer et travailler dans le bâtiment des élèves de secondes.

